
          

【推進委員会事務局】 

園芸作業１２カ月 

―きれいな花を咲かせよう！ 

梅雨は、高温多湿で草花が最も嫌う時期です。

低地の花壇では排水が悪くなって、停滞水ができ、

根腐れが起きやすくなります。花壇を盛り高にし

たり、周囲に排水溝を設け排水をよくすることが

大切です。 

また、この時期は病害虫が多く発生します。梅

雨の合間を見て、薬剤散布などの治療、駆除が大

切です。 

 

 

【沼田支部】 報告者 ： 玉代 久子 

５月の沼田地区は楽しい行事でいっぱい 

●昨年の６月に

紫陽花の挿し木

の勉強をしまし

た。そして今年

の５月初旬に畑

に植え付けをし

ました。スクス

クと大きくなっ

て、中には花芽も見えるものがあります。 

 

●グリーンフェスタで作った花壇を伴西公園に持

って帰りました。伴小学校４年生の生徒が春の遠足

で見学に来て、「これ、なんの花かな」と興味津々

でした。未来の花いっぱい運動に参加してくれそう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

●花を魅せよう 第一回の講座が始まりました。講

師は橋本真知子先生です。２５名の講座生がコンテ

ナに各自で作りま

した。コンテナ栽培

の利点、花苗の選び

方、植えつけ方、水

のやり方を学び、と

ても楽しいひと時

でした。沼田公民館

の玄関横に飾ってあります。 

 

●伴東小の温室の中で種から育てた、マリーゴール

ドとダリアの花を、伴東小健康祭りで販売をしまし

た。ダリアの花がまだ蕾で、茎の色で想像して買っ

ていただきました。咲くのが楽しみです。 
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【祇園西支部】 報告者 ： 境 幸美 

花づくり講座で花を植えました 

祇園西公民館では花づくり講座の受講生 25 名が、

講師の松島先生の指導の下、夏の花の千日紅、ニチ

ニチソウ、ポーチュラカ、コキア等を植えました。

これから水やりが大変ですが、きれいに花壇いっぱ

いの咲きそろうのを楽しみにしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鉢植えカーネーションを楽しもう 

母の日のプレゼント第一位は、やはりカーネーシ

ョンです。お父さんが子どもさんと真剣に選んでお

られる姿は、ほほえましいものです。きれいにラッ

ピングされ、母の日当日に合わせて咲きそろったは

花に感動します。そのような鉢植えカーネーション

は、ついみんなの見えるところに置きがちですが、

時間がたつとだんだん元気がなくなって、つぼみも

落ちてきます。対策として、できるだけ早くラッピ

ングを除き、日の当たるところへ置きましょう。水

は根元にたっぷりあげ、花が終わったら摘み取り、

五日ごとに液肥を施すとつぼみが次から次へと咲

きます。開花後、茎を二分の一ほど切り込み、大き

な鉢に置き換え置き肥すると、来春にまた楽しめま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【安東支部】 報告者 ： 上長者 辰雄 

区役所花壇に「ひろしまフラワーフェスティバル」の会

場に飾った花苗を植栽 

5月 6日、ひろしまフラワーフェスティバルの会

場を飾ったペチュニアの花苗 30 本を譲り受け、安

佐南区役所花壇の一角に植えました。 

この花苗は、ひろ

しまフラワーフェ

スティバルの会場

を飾る花苗を育て

ることを目的とし

たボランティア団

体「ピースフラワー

プロジェクト花育」に参加している広島市・廿日市

市の小学校、幼稚園の生徒、園児が育てたもので、

それぞれの花苗ポットには、学校(園)・生徒(園児)

名と「平和、安心安全、友達と仲良く」などの願い

や「花がきれいに咲きますように」などのメッセー

ジが記載されていました。花苗を育てた生徒達の願

いを叶えられるよう大切に育て、長い間花を咲かせ

ようと思っています。 

 

花壇に植栽する夏用花苗を

育苗中 

4月下旬、安東公民館のホ

ール南側の花苗育苗基地に

おいて花壇に植栽する夏用

花、千日紅、日日草、サル

ビア、マリーゴールド、ジ

ニア、ダリア、トレニア、

メランポジュームの種蒔き

をしました。 

特に、ダリア、マリーゴールドの花苗が順調に生

育したので、5 月 27 日にポット上げしました。そ

の他の花苗は、6 月にポット上げする予定です。7

月には、夏用花苗を花壇に植え、きれいに咲いた花

を観て頂くことができるので今しばらくお待ちく

ださい。 

園芸は、その時々に感動、喜びを実感することが

できます。園芸に興味のある方は、是非、花いっぱ

い運動に参加してください。 

[祇園西公民館にて] 

[母の日といえばカーネーション] 

ペチュニアを植えた花壇 

花苗をポット上げ中のスタッフ 

[花苗をポット上げ中のスタッフ] 

[ペチュニアを植えた花壇] 


